



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del buen servicio al ciudadano”

Nota de prensa N° 073 – 2017/GRC/DIRESA/C.RR.PP.

DIRESA logra que el SIS desembolse más de 7 millones de soles de la deuda que mantienen con Cajamarca

El pasado fin de semana, un equipo de la Dirección Regional de Salud Cajamarca, encabezada por el Dr. Juan Valencia, se reunió con representantes del Seguro Integral de Salud (SIS), en la ciudad de Lima.

En esta importante reunión se logró que el SIS, se comprometiera a desembolsar en los próximos días entre 7 y 10 millones de soles, como parte de la deuda que mantienen con la DIRESA-Cajamarca.

El Dr. Valencia indicó que la crisis por la que atraviesa el SIS, no permite que el Gobierno descentralice el total de la deuda, que asciende a 20 millones de soles, pero que se hará un primer desembolso para contratar mayor recurso humano y compra de equipos.

“Con el pago de parte de la deuda que mantienen el SIS con nosotros, se va a contratar más personal de salud y se comprarán modernos equipos que serán enviados a los hospitales y centros de salud de nuestra región y que ayudarán en el diagnóstico y tratamiento de enfermedades”, declaró el director regional de salud.

El titular de la DIRESA también detalló que al Hospital Regional de Cajamarca, ya se le ha desembolsado parte de la deuda que mantienen y que los representantes del SIS se volverán a reunir con las autoridades regionales para consensuar el nuevo tarifario, a fin de que no merme los ingresos con los que se sostiene este nosocomio.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 20 de junio del 2017

OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS